

ENSAYO

MACROECONOMIA

SANTIZO ESPINOSA LEGMY YANET

TEMA

PRINCIPALES VARIABLES MACROECONOMICAS

PRESENTA EL ALUMNO:

YOSUANY SANTIZO RAMIREZ

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6 CUATRIMESTRE "D"

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

30 DE MAYO 2020

PRINCIPALES VARIABLES MACROECONOMICAS

El objetivo de este trabajo consiste en el claro entendimiento de variables macroeconómicas ya que se trata de describir cómo está siendo la actividad económica de un país o de una empresa, cómo se prevé que va a evolucionar. Para ello se analizan ciertos indicadores que nos ayudan a conocer la situación de la economía, su estructura, su nivel de competitividad y hacia dónde va o dirige. Ya que normal mente sabemos que la economía de nuestro país es muy baja y no solo en nuestro país en muchos más y como también hay países de economía baja también hay países de economía elevada incluso son potencias del mundo que tiene poder y riquezas, ... Una variable macroeconómica se utiliza para analizar una parte del entorno económico. Así, si queremos saber cómo está evolucionando la interacción económica de bienes de un país con el exterior, podríamos analizar la balanza comercial. En este ensayo veremos sobre las variables macroeconómicas. Las variables o indicadores mas importantes son los siguientes.

Producto Interior Bruto (PIB) : nos hacer referencia al valor de todos los bienes y servicios finales producidos en el interior de una economía en un periodo **y** determinado este nos ayuda a medir el crecimiento de una economía como conjunto de un país en un periodo de un año. **su** variación puede producirse por cambios en la producción o por cambios en los precios de los productos.

rima de riesgo: es la diferencia existente entre el interés a la que se pide la deuda de un país en comparación a otros países. Es como la recompensa que reciben los inversores por prestar dinero a países en situaciones económicas complicadas.

Inflación: se considera como el aumento del coste de vida en un país. Es un indicador que muestra el aumento de los precios y, por lo tanto, la disminución del valor del dinero, ya que se pueden comprar menos cosas con el mismo dinero.

Tipo de interés: es el porcentaje a través del cual se financian los bancos. Por ello, determinará el coste de acceder al crédito de una zona. Este nos ayuda a regular la liquidez en el sistema financiero

Tipo de cambio: es el valor que posee una moneda con respecto a otra. Si sabemos a cuánto equivale una moneda en relación con otra podemos saber cuál de las dos economías posee un mejor estado de salud.

Balanza de pagos: hace referencia a todos los intercambios económicos de un país con el exterior durante un periodo determinado. Este indicador nos muestra el comportamiento de una economía en el comercio internacional, en la cual su balanza puede ser superativa o deficitaria, es decir si compramos más productos del extranjero, tenemos que vender mas productos nacionales al exterior. Para un país es importante que su balanza se mantenga en equilibrio comercial.

Desempleo: muestra el número de personas que se encuentran en situación de desempleo en una zona concreta.

Indicadores de oferta y demanda: es fundamental conocer cuál es la demanda de productos en un país y la capacidad de cubrir esas necesidades por parte de sus productores a través de la oferta.

Ahora bien, sabemos cuáles son los mas importantes para saber el análisis de una economía, estas variables miden la sensibilidad de la economía y permite a los tomadores de decisiones hacer políticas enfocadas hacer mejor el desempeño. También nos interesa saber la economía de nuestro país que tal esta, casualmente en estos momentos estamos cruzando unos momentos de angustia por la pandemia covid 19 ya que esta afectando severamente a nuestro país, ya que para ello tenemos que ingeniar planes para nuestro futuro y generar recursos de trabajo para que nuestro país no se valla a la quiebra. otro del más impacto ha causado hasta hoy en día me parece que siempre será la del desempleo en nuestro país, podríamos relacionar el mal sueldo, ya que este siempre ha sido un grave problema que causa muchas problemáticas para nuestro país desde que personas con buenas capacidades y conocimiento se vean forjados a cruzar fronteras y buscar oportunidades en otros países por la falta de trabajo que se tiene en nuestro país.

